
学校名

記録者

会議内容（次第順）

【報告事項】

1　学校の様子（松尾校長）　①生徒指導の経過について、10月に行われるふれあい月間アン
ケートを活用して生徒のケアを継続。②隣接する古木、倒木について、危険とされていた倒木等
の伐採が行われた。③10月以降2学期の予定（音楽発表会、展示発表会、1・2年校外学習、土曜
日授業、定期考査等）を書面にて配布と報告があった。2　教育委員会関係（三石会長）　①隣接
する古木の対応について、地域の方のご協力もあり早い段階で伐採が行われたことへのお礼と
報告があった。②CS全国研究大会（三鷹会場）について、「地域とともにある学校づくり推進
フォーラム２０２１三鷹」今回はWeb参加のみ。令和3年11月6日（土）10：00開会、申し込みは、二
次元バーコードかフォームより個人で行う。③教育委員会との懇談についての支援課からの返
答、日程については済美教育センター担当者と調整のうえ連絡（10月下旬以降に調整）、項目に
ついてCS会議にて改めて協議。CS委員からは3・4名（各部会から1名程度）の参加を要望。

天沼中学校第6回学校運営協議会会議録

天沼中学校

根岸　留里

開催日時

開催場所　

2021年10月12日(金）　15：00～19：00

会議室

傍聴者人数

出席者（学校）

出席者（委員）

高際副校長

無し 

三石会長、松尾校長、生重職務代理、大橋委員、齊郷委員、鹿野委員、
清水委員、田中委員、福井委員、根岸委員

主な意見

【協議事項】

1　会議の定例化、11月から3月までの会議日程について（運営部会）　2　教育課程と学校経営
方針について（松尾校長）　①教育評価の在り方について②教育課程の見直しについて③地教
推との連携について④次年度の教育課程について　3　①学校教育アンケート調査について②コ
ロナに関するアンケートについて（評価部会）　4　教職員、次年度教員人事について（松尾校長）
5　その他

【報告事項】

１①生徒指導についてはアンケート等状況についてCSでも情報を今後も共有していきたい。②古
木伐採、倒木の対応について、これまでの経緯と今後について報告。③10月16日実施の音楽発
表会について生徒１名につき保護者の参観を2名までとする。感染予防対策を徹底、生徒席は1
つ空けて着席、保護者の参観は学年入れ替え制と同時に換気を行いつつ、座席消毒シートを配
布。PTA有志によりDVD販売を行う。また、受付・誘導を学校支援本部に協力をお願いしている。
10月20日～26日（平日実施）の展示の部では密にならないように期間を延長して実施。　２②CS
全国研究大会2021三鷹についてはメールにて詳細を添付したものを会長より送信された。申し
込みは個々で行う。③教育委員会との懇談については、教育委員会側の都合により10月下旬に
なる予定。1時間程度をお願いしている、（状況にもよるがなるべく対面を希望）。出席メンバーは
後日会議内で決めることとする。５　その他連絡事項　①進路説明会（オンライン形式）開催につ
いて杉並区立中学校第2分区より発信があり校長会でも検討。コロナ禍により説明会や行事等に
参加することが難しい状況の中、生徒・保護者が高等学校についての教育方針や学校の雰囲気
等の情報を得る機会としての企画であることから生徒・保護者への周知を前向きに検討したい。

【協議事項】

様式２



日時

会場

次回の会議日程

令和3年11月8日（月）　14：00～16：30

会議室（予定）

議事１：会議の定例化、委員の日程調整を追加確認して11月～3月の会議予定日を決める（3月
は予備日）議事2：①結果だけで評価するのではなく、それまでに努力したことを評価していけるよ
うにしていきたい。②現在取り組んでいる地域連携活動の経緯や現状を検討・見直し、地域・保
護者・学校が一緒に取り組めるよう精選していきたい。生徒の意志や考える力を育てる方向に向
かう見直しは良いことだと思う。③地域・保護者との連携について、地教推の取り組みと天中との
関係について。エコキャップ回収とスマイルバッジへの周知が足りない。主体となる地教推との連
携の在り方等について意見交換が必要ではないか。④次年度の教育課程を考えていくうえでの
下地として、地域の中にいる子ども達が考えて行動できるように連携してほしい。地域としては天
沼中の生徒がやっていることを応援したいという気持ちでいることを理解し大切にしてほしい。議
事3：①昨年の調査結果をもとに3つの項目について変更の検討を提案（No10、12、29）いじめと
不登校の項目を分ける、文言を分かりやすく変更することの提案があった。教職員への文言は
現行どおり。生徒個々に応じた発達支援が理解してもらえるように検討していきたい。また、交流
する機会や障がいを知ることも大切。②コロナに関するアンケートについて教員の意見を聞いて
文言を変更することも検討。中学生は教科内の学習内容として、コロナについて直接学べる内容
は無いので、自由記述方式にするなど、生徒に分かりやすい文言にする。アンケートの回収方法
の提案、個人の特定ができないように配慮しなくてはならない。自由記述については評価部会が
中心となり委員でまとめる。調査表、アンケートの印刷の都合上、次回の会議までには原稿を調
整し、次回確認する。議事4：①管理職及び教員任用に関わって、松尾校長より人事構想の報告
があった。教員退出後教育委員会へ提出する意見書の内容を協議（特記事項なし、非公開とす
る）。協議内容をもとに会長が意見書案を作成し、委員の意見を聞いた後、教育委員会に提出す
ることとする。議事５:その他連絡事項　第2分区発信の進路説明会の手紙配布について、オンラ
イン形式でもあることから参加しやすいことと情報を得る機会として選択肢が広がるのではない
か。校長会などでも情報共有してPTAとも相談しながら検討したい。


	様式２

